



寒さが少しずつ厳しくなってきました。うんと冷える日もありますが、冷たい風に鼻を赤らめながらも、元気に遊ぶ子どもたちの姿にたくましさを感じているこの頃です。異年齢での交流も増え、「一緒に遊ぼう?」「うん、いいよ。」そんなやりとりもあちらこちらで聞かれるようになりました。“何して遊ぼうかな?”“いいこと思いついた!”ワクワクをたくさん抱えながら園生活を送れるよう、お手伝いしていきたいと思っています。また、風邪やインフルエンザが流行する季節でもありますので、手洗いやうがい大切さを改めて子どもたちに伝えていきたいです。

🎵 今月の歌 「サンタがまちにやってくる」

1. さあ あなたからメリークリスマス わたしからメリークリスマス Santa Claus is coming to town
ねえ きこえてくるでしょ 鈴の音がすぐそこに Santa Claus is coming to town
まちきれないで おやすみしたこ きっとすばらしい プレゼントもって
おお あなたからメリークリスマス わたしからメリークリスマス Santa Claus is coming to town
2. さあ あなたからメリークリスマス わたしからメリークリスマス Santa Claus is coming to town
ねえ きこえてくるでしょ 鈴の音がすぐそこに Santa Claus is coming to town
クリスマスイブをゆびおりかぞえた おさないおもいでも こよいなつかし
おお あなたからメリークリスマス わたしからメリークリスマス Santa Claus is coming to town

今月の目標

そら組 (年長組)

- ・初冬の自然の変化や伝統文化に興味や関心をもち、生活や遊びに取り入れて楽しむ。
- ・友達と思いや考えを伝え合いながら、共通の目的に向かって協力したり、力を発揮したりする楽しさを味わう。
- ・友達とルールのある遊びを通して、遊び方を工夫したり作戦を考えたりしながら、体を動かす楽しさを味わう。

にじ組 (年中組)

- ・戸外で体を動かして遊んだり、健康に生活するための習慣を知り自分から行ったりする。
- ・友達と思いを伝え合いながら一緒に遊んだり、自分たちで遊びを進めようとしたりする。
- ・冬の自然や行事に興味をもって、遊びに取り入れようとする。

ほし組 (年少組)

- ・初冬の生活の仕方を知り、健康的に過ごそうとする。
- ・友達と気持ちを合わせて遊ぶ楽しさを味わう。
- ・寒さに負けず、戸外で遊びを楽しんだり、季節の変化に気付いたりして、冬の自然に関心をもって関わろうとする。



12月の予定

日	曜	行 事	昼食	絵本	日	曜	行 事	昼食	絵本
1	金	体重測定 入園説明会(13:15~) 園児 12:30 降園	弁		16	土			
2	土				17	日			
3	日				18	月	ハートフルハローデー	給	貸
4	月	茶道教室(そら) マザーズティーチャー	給	貸	19	火	午前保育開始 AET こりすクラブ		
5	火		弁		20	水			
6	水	修了記念写真撮影(9:30~) AET	給		21	木			返
7	木	サッカー教室(そら) サンガタウン	弁	返	22	金	終業式(制服ポロシャツ)		
8	金	ハートフルハローデー	弁		23	土			
9	土				24	日			
10	日				25	月			
11	月		給	貸	26	火			
12	火		弁		27	水			
13	水	避難訓練(防火訓練)	給		28	木	御用納め		
14	木	13時降園開始 あそびのひろば	弁	返	29	金	園閉鎖 ~1月3日まで		
15	金	誕生会	弁		30	土			
					31	日			

《 1月の予定 》

- ・ 9日(火) 始業式(11:30 降園)
- ・ 11日(火) マザーズティーチャー凧作り(そら)
- ・ 12日(水) マザーズティーチャー凧あげ(にじ・そら)
午後保育開始
- ・ 17日(水) 誕生会
- ・ 18日(木) 親子セーフティー(音楽隊)、ハートフルハローデー
- ・ 19日(金) 半日入学(全校)(そら)



《 お知らせ 》

- ・ 12月22日(金) 11時15分~冬休みについての話をを行います。必要な書類もお渡ししますので、保護者の皆様は開始時間の5分前にはホールにお集まりください。
- ・ 12月29日(金)~1月3日(水) 幼稚園は閉鎖となります。

【 ハートフルハローデー 】 (敬称略)

	そら	にじ	ほし
12/8	森		永井
12/18	松本(は)、向井	土井	藤本

11月は芸術の秋・スポーツの秋・食欲の秋

11月は町の文化展、市民音楽祭、ふれあいコンサート、焼き芋パーティーなど様々な行事がありました。いろいろな行事に参加して、見たり聞いたり歌ったり…と経験を重ねて、子どもたちはたくさんの【秋】を感じることができました。

町の文化展



素敵な作品がいっぱい

市民音楽祭



みんなで歌声を合わせたよ♪

ふれあいコンサート



頑張ったね、そらぐみさん☆

わらべうた参観、ありがとうございました

わらべうた参観にご参加いただきありがとうございました。学期に2回、講師の岡田先生に来ていただき、子どもたちにわらべうた遊びを教えていただいています。わらべうたには、しぐさを真似る、リズムに合わせて動く、様々な遊びの中で、親子の愛着や人間関係が構築される、遊びのルールや順番を守ること、協力することを知るなど、社会性を身につけることができます。他にもたくさんの大切な子どもの育ちが含まれているわらべうた遊びをぜひ、親子で楽しんでください。



焼き芋パーティー

食欲の秋、やきいもパーティーの様子です。登園後からみんなわくわくそわそわ。お芋の焼き上がりを待つ間も「まだかなあ…」「焼けた？」待ちきれない様子でした(≧▽≦)園庭でみんなで輪になって焼きたてのお芋を一緒に食べました。「おいしい〜!!」笑顔満開の子どもたちでした。



・おいもを洗って包んで…



・火の中にお芋を入れて…



「いただきますーす」

「おいし〜♡」

